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L’athlète camerounaise naturalisée française en 2010 l’a signifié hier, 22 janvier 2019
sur l’antenne de la télévision nationale Crtv, c’était au cours de l’émission
hebdomadaire « Sports parade »

Extrait (retranscrit par Cameroun-Info.Net)

Le sportif camerounais le plus titré est une femme. C’est moi. Je vais un tout petit peu décliner
mon CV. C’est trois fois championne du monde, deux fois championne olympique, détentrice
de records olympiques aujourd’hui vieux de dix ans. J’ai la deuxième performance mondiale
de tous les temps. Ceci est mon niveau africain. J’ai plusieurs records africains. J’ai aussi
gagné la Coupe du Monde d’athlétisme en 2002 à Edmonton. Je pense que quand on regarde
très bien, le sportif le plus titré au Cameroun est une femme 

Je me vois beaucoup plus conseiller aux affaires sportives auprès du président de la
République. Pare que le sport de haut niveau ce ne sont pas toujours les connaissances qu’on
a dans les manuels scolaires, dans les formations. Ce sont les connaissances qu’on a sur le
terrain. Ici je parle d’expérience et je pense que le président de la République est le premier à
savoir ce que cela veut dire. 

Je pense que j’ai l’expérience du haut niveau pour accompagner que ce soit les équipes de
sports collectif ou individuel lors des compétitions internationales Au Sénégal, Amy Mbacké
Thiam qui a été championne du monde au 400 mètres a été nommée conseiller à la Présidence
de la République en matière de sport.

 Vous avez Rosa Rakotozoafi qui a été finaliste aux Jeux olympiques qui a été nommée à la
direction des sports de haut niveau de son pays. Vous avez au Tchad Nadjima Kaltouma qui
faisait le 400 mètres qui a gagné aux Jeux de la Francophonie et qui a aussi été nommé
conseiller à la présidence de son pays en matière de sport
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